
順位

市長の政治姿勢について

(1) 中小企業の振興対策

① 大企業に対する支援及び国の法制との整合

② 下請企業（小規模事業者）に対する丁寧な支援策

③ アベノミクスの効果・誘導

(2) 北陸新幹線の前倒しによる在来線・福武線の運行継続

(3) 市庁舎建設と庁舎周辺再生ゾーン（４ゾーン）の困難

性

(4) タウンマネージャー配置の期待薄と中心市街地活性化

基本計画の実施への決意

１ 男女共同参画
市 長
市民生活部長

２ 新庁舎とまちづくり
市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

３ 鞍谷川の改修について
市 長
建 設 部 長

４ 森林の助成金について
市 長
農 林 審 議 監

１ 外国人児童生徒支援事業について
市 長
教 育 長

２ 河川維持管理事業について
市 長
産業環境部長

３ 市長の政治姿勢について（現地現場主義の徹底）
市 長
総 務 部 長

１ 再生可能エネルギーについて

(1) 再生可能エネルギーをめぐる状況

(2) 越前市の取り組み状況

(3) 他市の利活用状況

(4) 市民への普及に向けて制度の拡充を

２ 有害鳥獣被害の克服に向けて

(1) 平成２６年度の被害状況

(2) 実施対策の分析・問題点

(3) 被害の打開に向けて

３ 相談（総合）窓口について

(1) 窓口・問い合わせ対応の現状と課題

(2) 窓口・問い合わせ対応の改善策

２ 小 玉 俊 一

３ 大久保 健一

４ 加 藤 吉 則

一般質問発言通告項目一覧表

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者
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市 長
企 画 部 長
産業環境部長
建 設 部 長

１ 片粕 正二郎

市 長
産業環境部長

市 長
総 務 部 長
福祉保健部長

市 長
農 林 審 議 監
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順位

１ 新庁舎とまちづくり
市 長
企 画 部 長

２ 指定管理者制度の見直し
市 長
総 務 部 長

３ デマンド交通のあり方
市 長
企 画 部 長

４ 工芸の里構想
市 長
教 育 長
産業環境部長

１ 消費者行政
市 長
教 育 長
市民生活部長

２ 介護保険事業と現状
市 長
福祉保健部長

１ 越前市の財政状況について

(1) 地方財政のしくみについて

(2) 起債残高について

(3) 土地開発公社解散以降の土地の現状について

(4) 今後の財政運営について

２ 地方創生戦略について

(1) 戦略を立てるための人材の確保について

(2) 越前市に移住してもらうための施策の現状と今後につ

いて

１ 国民健康保険制度について

(1) 国保税引き上げに対する市長の見解は

(2) この間の国保税滞納状況の推移は

(3) 負担増で滞納がさらに増えていくという考えは

(4) 滞納処分の手続き、差し押さえなどの実施状況は

(5) 一般会計法定外繰入で値上げ抑止を

２ 介護保険制度について

(1) 介護保険料の値上げについて市長の見解は

(2) 低所得者への軽減措置について

(3) 介護報酬の引き下げの影響について

(4) 訪問介護、通所介護の市への移行について

３ 生活保護制度について

(1) 生活保護世帯の推移と保護申請の対応について

(2) 国の生活保護予算削減での影響と対応について

４ 子育て新制度での保育料について
市 長
福祉保健部長

７

佐々木 哲夫５

吉 村 美 幸６

清 水 和 明

市 長
企 画 部 長

通　告　者

８ 前 田 修 治

市 長
企 画 部 長
市民生活部長

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

市 長
企 画 部 長
産業環境部長
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順位

子どもが安心して暮らせる越前市とは

(1) 防災に関して

① 自主防災組織に女性の活用を

② 原子力防災計画における住民避難計画に関して

③ 学校や幼稚園・保育園における防災教育の現状と今

後

(2) 学校図書館のあり方に関して

(3) 子ども医療費窓口無料に関して

(4) 文化センター中ホール跡地利用に関して

１ 人口問題・定住化促進対策
市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

２ 子ども子育て支援新制度
市 長
福祉保健部長

３ 地域包括ケアシステムの構築
市 長
福祉保健部長

４ 地域防災力の強化と原子力災害対策
市 長
危 機 管 理 監

１ 公立小中学校統廃合について
市 長
教 育 長

２ 通学路の安全確保について
市 長
教 育 長
総 務 部 長

３ 道路除排雪について
市 長
建 設 部 長

４ 道路網の整備と幹線道路・消雪施設整備の促進について
市 長
建 設 部 長

５ 北陸新幹線南越駅周辺整備基本計画について
市 長
企 画 部 長

１ 農業行政について
市 長
農 林 審 議 監

２ 総合教育会議について
市 長
教 育 長

１ 越前市消防団について
市 長
総 務 部 長

２ 越前市東部集中豪雨発生から３年目となった岡本川の復旧

と浸水対策について

３ 今立南部地区の雨水対策について
市 長
水 道 部 長

４ 鞍谷川、服部川の改修について
市 長
建 設 部 長

通　告　者

１３

１１

９

１２ 川 崎 悟 司

１０

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

安 立 里 美

市 長
教 育 長
福祉保健部長
建 設 部 長
危 機 管 理 監

市 長
産業環境部長
建 設 部 長前 田 一 博

三田村 輝士

川 﨑 俊 之
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順位

１ 教育政策について

(1) 学力向上

(2) 中高一貫教育

２ 財政健全化について

市 長
教 育 長
企 画 部 長
市民生活部長
建 設 部 長

３ 市長の政治姿勢

(1) 国会議員とのパイプについて

(2) 国の補助金導入について

１ 鳥獣害対策について

(1) 農作物被害ゼロ作戦

(2) シカ・イノシシ・サル対策

(3) 行政としての対応策

２ 新幹線整備について

(1) 工期短縮決定

(2) 南越駅（仮称）周辺整備

３ 定住化と雇用対策について

(1) 定住促進

(2) 就業者人口

(3) 協働による定住化

１ 中心市街地活性化について
市 長
建 設 部 長

２ まちづくり武生株式会社について
市 長
建 設 部 長

３ 新庁舎建設とネットワーク型コンパクトシティについて
市 長
企 画 部 長

城 戸 茂 夫

１５ 小 形 善 信

１４ 中 西 眞 三

１６

市 長
企 画 部 長
産業環境部長
建 設 部 長

市 長
総 務 部 長

発　　言　　の　　項　　目通　告　者

市 長
教 育 長

市 長
企 画 部 長

市 長
農 林 審 議 監

答弁を求める者
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